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Die Diskussion ist sinnbefreit wenn du nach Leistung fragst und dann auf den Charakter
verweist.

Sabiri hatte durchaus das Potential ein wirklich guter Kicker zu werden, wusste wo man zu
stehen hat um zu treffen und war technisch mindestens eine Klasse besser als z.B. Salli.

Rein Leistungsmäßig fehlt ein Spieler wie Sabiri die ganze Saison und wurde auch nicht mal im
Ansatz adequat ersetzt.

Ein Kempe hat vor allem nach hinten viel getan und das wird mir gerne unterschätzt, was
Leistungsdaten angeht braucht man jetzt Salli auch nicht unbedingt erwähnen.

Also ja, ein Kempe war wohl ein überschaubarer Verlust, obwohl er uns allein als Alternative
auch nicht schlecht zu Gesicht stehen würde.

Nachdem Sabiri aber ein Arschloch ist und Kempe schlicht weg wollte sehe ich hier kein falsche
Verhalten von Bornemann, er hat da in meinen Augen alles richtig gemacht.
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